

**INSTITUTO NACIONAL EXPERIMENTAL DE EDUCACIÓN BÁSICA CON
ORIENTACIÓN OCUPACIONAL E INDUSTRIAL “PEM. DANIEL ADÁN
GARCÍA BARRIOS”
CHICHICASTENANGO
LABORATORIO XIII CURSO: CIENCIAS SOCIALES
GRADO: SEGUNDO BÁSICO SECCIONES A,B.
CATEDRÁTICA: Licda. María Antonieta Rivera Cano 06-07-2020**

Instrucciones: hola chicos buen día espero que estén bien, y que la historia de conflicto armado interno nos deje una enseñanza de que la paz es el mejor camino para una mejor Guatemala,

Esta semana vamos a conocer un tema nuevo y se trata de los Gobiernos Liberales y Gobiernos Conservadores

A continuación les presento en que consistían cada uno de ellos luego de leer y analizar el texto vamos a realizar la siguiente actividad en el cuaderno

Vamos a realizar un cuadro comparativo con la información de los 2 tipos de gobiernos que ha habido en Guatemala.

Liberales y conservadores

Los liberales son partidarios de la filosofía política del liberalismo, que aboga por la libertad individual ante todas las cosas, mientras que los conservadores siguen una corriente de pensamiento llamada conservadurismo, que defiende principalmente el mantenimiento de las tradiciones en la sociedad.

Estas dos ideologías tienen diferentes propósitos, pueden contraponerse en algunos aspectos pero también concuerdan en otros.

La principal diferencia entre liberales y conservadores radica en que los liberales buscan cambios que favorezcan la libertad individual para que una sociedad pueda progresar. Los conservadores prefieren mantener las normas y las tradiciones para defender los valores colectivos.

Otra diferencia es que los conservadores son proteccionistas y defienden el nacionalismo, en concordancia con sus ideas de mantener los valores y la identidad nacional. Mientras los liberales rechazan cualquier tipo de restricciones comerciales y abogan por el internacionalismo.

Sin embargo, con el pasar de los años, algunos conservadores han adoptado ideas del liberalismo, especialmente en el ámbito económico. Tanto liberales como conservadores defienden el sistema socioeconómico capitalista y juntos se oponen a otras ideologías como el socialismo y el comunismo.

Un ejemplo de las ideas comunes que defiende el liberalismo conservador, que es como se conoce la fusión de las dos corrientes, es la defensa de la propiedad privada por encima de la pública.

En consecuencia es muy común en la actualidad la unión de estas dos ideologías en el ámbito político, así como se puede ver la unión entre muchas otras filosofías políticas.